



FOIRE AUX QUESTIONS :

« Dieu ne t'exauce pas ? »

On demande toujours à Dieu ce qui nous plaît, mais Dieu nous donne ce qu'il nous faut. Différent !

C'est l'histoire de ce garçon de 5 ans, qui rentre dans la salle de bains un matin. Il voit son père en train de se raser avec un rasoir mécanique, donc très dangereux. « Papa, donne-moi ton rasoir, pour jouer. » Et le père ne lui donne pas le rasoir, il lui donne un ballon ! Il aurait pu horriblement se blesser.

C'est l'histoire de toutes nos prières de demande.

Dieu sait mieux que moi, ce qui est le mieux pour moi !

Dieu me donne toujours d'abord le ballon, pas le rasoir.

Dieu m'exauce selon mes besoins, pas toujours selon mes caprices, mes désirs.

« Quoi que Tu me donnes, Seigneur, ce sera toujours le meilleur, puisque ce sera voulu par ton amour. » (Père Caffarel)

Prier, c'est faire le plein d'essence-ciel, oui, le plein d'essence du ciel. Oui, le plein d'essentiel.

Avec le Père infinie tendresse, on ne peut faire le plein que si on se présente avec notre vide.

Un cœur vide est toujours avide.

N'est-ce pas que tous nos passages à vide, c'était pour nous rendre plus avides de Dieu, des autres ?

La poupée d'Agathe :

Le Cardinal Journet aimait à raconter cette histoire : celle d'une petite fille d'une faille pauvre, en Suisse, qui avait demandé avant Noël à JESUS, une poupée. Arrive le jour de Noël : pas de poupée ! Alors une des personnes, qui faisait partie de sa famille, un oncle, s'approche d'Agathe et lui dit, avec une dureté incroyable, inimaginable : « Alors, JESUS, Il ne t'a pas répondu ? » Et cette petite fille de dire : « Si ! Il a répondu, Il a dit : "Non !" mais Il a répondu. »

Le silence de Dieu est souvent une réponse !

Que la patience de Dieu ne t'impatiente jamais.

C'est l'histoire de ce jeune de 20 ans qui était allé un jour, trouver, il y a très longtemps, un moine très âgé, pour lui demander comment on faisait pour prier.

Le vieux moine et la tête sous l'eau :

Le vieux moine, tout à coup, prit ce jeune à pleine gorge, et lui mit la tête sous l'eau (il y avait une rivière tout près). Deux minutes passèrent. Tout à coup, le vieux moine relâche l'étreinte, le jeune sort sa tête brusquement de l'eau, pour respirer à grands traits l'air pur du matin !

Le jour où tu désireras Dieu comme cette respiration, alors, oui, tu commenceras vraiment à prier. Jusque-là, ce n'était pas sérieux. »

La prière ? C'est vital !

L'oraison, qu'est-ce que c'est ?:

Ce n'est pas qu'une lecture d'un bouquin sur Dieu.

Ce n'est pas une réflexion devant le tabernacle.

Ce n'est pas une introspection : je regarde ma conscience, oh, là, là, je suis très loin de Dieu.

Non ! ce n'est pas ça !

La méditation c'est la piste d'envol.

L'oraison, c'est l'envol.

Ça ne coûte pas cher ! ton temps, et ton cœur.

Il y a des gens qui font des gestes mécaniquement.

Il y a des gens qui font tous les gestes de la vie, et ça ne se voit pas vraiment.

Comme quelqu'un qui irait sous la douche, qui fait tous les gestes, qui s'essuie, mais qu'est-ce qui se passe ? Il n'y a qu'une seule chose : le tuyau n'était pas branché sur la source. Tous les gestes de la douche y étaient : il n'y avait pas d'eau, pas de douche !

Il y a des gens qui vivent comme ça : ils font tous les gestes de la vie, tous les trucs extérieurs, mais il n'y a rien derrière.

Pourquoi ? Parce qu'on n'était pas *branchés* ! C'est tout. Que va faire la prière ?

La prière nous branche !

Et puis à ce moment-là, ça coule de la Source Divine : le CŒUR de JESUS.

Sinon, on ira toute notre vie mécaniquement à la messe, tout sera extérieur et ennuyeux, finalement.

Alors, même si je ne me savonne pas très bien : ça coule de nuit comme de jour, qu'il pleuve, qu'il vente, qu'il fasse mauvais. Que je mange ou pas : *ça* coule.

Un bon moyen pour éviter la routine des gestes : garder la bouche ouverte. Pour recevoir la Source : le CŒUR de JESUS.

Alors je t'en supplie, choisis au moins le SMIC (Somme Minimum des Instants Célestes) dans une journée.

Père Gilles Le Tourneur
Diocèse de Fréjus-Toulon